

# Bruno Dober – eine Legende wird Meister 2023

Bruno Dober ist der «Tell» des Bezirks Küssnacht. Er ist Chilbimeister 2023.

Anfang November 2023 haben die Armbrustschützen Merlischachen ihr «Absenden» des Chilbischessens/Endschliessens 2023 im vereinseigenen Armbrustschützenhaus durchgeführt. Im Zentrum stand nicht nur die Krönung der Sieger, sondern auch gemütliches und lustiges Beisammensein. Der Chilbimeister wurde natürlich trotzdem gesucht, gefunden und erkoren. Und nein ... gewonnen hat nicht ein Newcomer, sondern eine richtige Armbrustschützen-Legende.

Fast 60 Jahre ist Bruno Dober den Armbrustschützen Merlischachen treu. Aber er konnte sich nicht erinnern, dass er das traditionelle Chilbischessen der Armbrustschützen Merlischachen einmal gewonnen hat. In diesem Jahr wurde der Bann gebrochen: Mit klarem, deutlichen Vorsprung gewann Bruno Dober mit 264 Punkten vor Favorit Markus Eberhard (260 Punkte) und dem Präsidenten Peter Ambauen (259 Punkte). Es ist dem Sieger wahrlich zu gönnen, denn er ist aktuell der «Tell» im Bezirk Küssnacht. So zeigt er auch im Auftrag des Tourismusvereins Hohlglassland jedes Jahr selber vielen Touristinnen und Touristen live in der Hohlen Gasse, wie Wilhelm Tell damals den Apfel präzise und mit Überzeugung getroffen hat.

## Wille – Ehrgeiz – Coolness

Der für die Ranglisten zuständige Schützenmeister Lukas Ambauen hat erwähnt, dass sehr stark geschossen wurde in die-



Die drei Besten des Endschiessens 2023 von links: Peter Ambauen (3. Rang), Bruno Dober (Chilbimeister 2023), Markus Eberhard (2. Rang).

Bild: PD

sem Jahr. So hätte in einem anderen Jahr der 10. Platz noch zu Platz 3 gereicht. Bruno Dober zeigte also beeindruckend, was es braucht, um einen Sieg gegen starke Gegner einfahren zu können.

Wo ein Wille ist, ist ein Weg, und wo ein Weg ist, ist ein Ziel ... und das Ziel ist bei jedem Schuss das «10i». Mit diesem Motto und diesem Willen, dem Ehrgeiz und der notwendigen Coolness hat Bruno Dober die Qualitäten an den Tag gelegt, die es braucht, um im richtigen Moment «abzudrücken». Gerade beim Schiesssport, aber auch bei allen anderen Sportarten sind diese Qualitäten matchentscheidend: Durchhaltewille, psychische Stärke und mit Biss,

Motivation und Herzblut weiterkämpfen, auch wenn es mal nicht so läuft.

## Ehrenveteran gegen Junior im Glücksstich

Der Glücksstich stand unter dem Motto «Fussballaballa». So gestaltete Schützenmeister Lukas eine Spezielscheibe, wo es galt, ein Fussball-Scheibenbild an bestimmten Punkten zu treffen. Bei diesem Fun-Stich kam es zu einem Duell zwischen dem Ältesten Bruno Dober (Jg. 1947) und dem Jüngsten Dominik Ambauen (Jg. 2010). Beide hatten die Maximalpunktzahl von 55 Punkten erreicht. Erfahrung gewann gegen Jungend. Bruno Dober hatte in diesem Jahr nebst der sportlichen Ener-

gie auch das Quäntchen Glück auf seiner Seite. Er gewann hauchdünn vor Ambauen. Es war insgesamt super zu sehen, wie das Armbrustschiesens Generationen einzigartig verbindet und dabei Sport, Tradition und mentale Stärke im Zentrum stehen. (pd)

## Rangliste der Chilbimeisterschaft:

1. Bruno Dober 264 Punkte. 2. Markus Eberhard 260. 3. Peter Ambauen 259. 4. Beat Dober 258. 5. Theres Eberhard 257. 6. Urs Hess 257. 7. Dominik Ambauen 254. 8. Lukas Ambauen 252. 9. Nino Patelli 252. 10. Martina van Glahn 251. 11. Raphael Ambauen 242. 12. Roman Dober 233.

**Auszug aus Rangliste Glücksstich:** 1. Bruno Dober 55 Punkte. 2. Dominik Ambauen 55. 3. Raphael Ambauen 51. 4. Martina van Glahn 49. 5. Markus Eberhard 46.